

PENGADAAN PENCETAKAN BUKU BAHAN AJAR



PERJANJIAN KERJA SAMA
ANTARA
KESEKRETARIATAN UTAMA
BADAN PEMBINAAN IDEOLOGI PANCASILA
DENGAN
PT BALAI PUSTAKA (PERSERO)
TENTANG
PENCETAKAN BUKU BAHAN AJAR
PEMBINAAN IDEOLOGI PANCASILA FORMAL
TINGKAT PAUD SAMPAI DENGAN PERGURUAN TINGGI UNTUK
KEPERLUAN REVIU KEMENTERIAN/LEMBAGA, AKSEPTASI KEPALA
DAN DEWAN PENGARAH BPIP, SERTA PENYERAHAN KEPADA
PRESIDEN RI

Nomor : PKS. 1 /BPIP/09/06/2021

Nomor :

Pada hari ini ___ tanggal ___ bulan ___ tahun dua ribu dua puluh satu bertempat di Jakarta, yang bertandatangan dibawah ini:

1. Tri Purno Utomo, Kepala Biro Umum dan Sumber Daya Manusia, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Biro Umum dan Sumber Daya Manusia, Sekretariat Utama Badan Pembinaan Ideologi Pancasila, berkedudukan di Jalan Veteran III No. 2, Jakarta Pusat, selanjutnya disebut PIHAK PERTAMA.
2. Achmad Fachrodji, Direktur Utama PT Balai Pustaka (Persero), dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama PT Balai Pustaka (Persero), berkedudukan hukum di Jl. Bunga No. 8-8A, Matraman, Jakarta Timur, yang selanjutnya disebut PIHAK KEDUA.

PIHAK PERTAMA	PIHAK KEDUA

4. PARAH PIHAK sepakat untuk menjaga kerahasiaan ini, kecuali bila dinyatakan untuk dibuka berdasarkan hukum yang berlaku.
5. Perjanjian Kerja Sama ini dilarang dipindahtangankan, baik sebagian maupun seluruhnya, kepada pihak lain tanpa persetujuan PIHAK PERTAMA.

Pasal 11
PENUTUP

1. Perjanjian ini dibuat rangkap 2 (dua) asli masing-masing sama bunyinya di atas kertas bermaterai cukup serta mempunyai kekuatan hukum yang sama setelah ditandatangani PARA PIHAK.
2. Perjanjian ini berlaku efektif sejak tanggal ditandatangani bersama oleh PARA PIHAK.
3. Hal-hal yang belum diatur dan/atau dalam hal terdapat perubahan dalam pelaksanaan Perjanjian ini akan dituangkan lebih lanjut dalam Perjanjian Tambahan (*Addendum*) berdasarkan kesepakatan tertulis PARA PIHAK dan merupakan bagian tidak terpisahkan dari Perjanjian ini.

PIHAK PERTAMA,



Tri Purno Utomo

PIHAK KEDUA,



A signature in blue ink is written over the logo of Balai Pustaka. The logo consists of a stylized blue book icon with the text 'Balai Pustaka' in blue below it.

Achmad Fachrodji

PIHAK PERTAMA	PIHAK KEDUA

SPK PENGADAAN LISENSI AKUN VIDEO CONFERENCE

BADAN PEMBINAAN IDEOLOGI PANCASILA
 REPUBLIK INDONESIA
 Jalan Veteran III, No. 14 Gambir, Jakarta Pusat

SURAT PERINTAH KERJA (SPK)	SATUAN : BADAN PEMBINAAN					
	KERJA PPK : PANCASILA					
	NOMOR SPK : 263.19 -SU/SPK-PPK/BPIP/12/2021					
	TANGGAL : 6 Desember 2021					
SPK						
Halaman						
PAKET PEKERJAAN : Pekerjaan Pengadaan Lisensi Akun Video Conference						
SUMBER DANA : Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran (DIPA) Satuan Kerja Badan Pembinaan Ideologi Pancasila Tahun 2021 Nomor: SP DIPA-122.01.1.403992/2021 tanggal 23 November 2020						
WAKTU PELAKSANAAN PEKERJAAN : Selama 15 (lima belas) hari kalender						
NILAI PEKERJAAN						
No.	Uraian Pekerjaan	Volume	Frekuensi	Satuan	Harga Satuan (Rp.)	Total (Rp.)
1	Video Conference Licence, With zoom pro, 100 participant	12	12 Bulan	Akun	██████████	██████████
2	Large Video Conference Licence, With zoom pro and Add on 1000 participant	1	12 Bulan	Akun	██████████	██████████
3	Webinar Video Conference Licence, 500 Participant	1	12 Bulan	Akun	██████████	██████████
<i>Total</i>						██████████
<i>Terdapat dalam lampiran</i>						██████████
<i>Harga sudah termasuk pajak</i>						██████████
INSTRUKSI KEPADA PENYEDIA:						
Penagihan hanya dapat dilakukan setelah penyelesaian pekerjaan yang diperintahkan dalam SPK ini dan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima. Jika pekerjaan tidak dapat diselesaikan dalam jangka waktu pelaksanaan pekerjaan karena kesalahan atau kelalaian penyedia maka penyedia berkewajiban untuk membayar denda kepada PPK sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK sebelum PPN setiap hari kalender keterlambatan. Selain tunduk kepada ketentuan dalam SPK ini, penyedia berkewajiban untuk mematuhi Standar Ketentuan dan Syarat Umum SPK terlampir.						
Untuk dan atas nama BPIP Pejabat Pembuat Komitmen,  Surahno. S.H. M.Hum NIP 196705271991031001				Untuk dan atas nama Penyedia PT. DIGITAL INNOVATION CREATIVE ACTIVATION  Didi Rizaldhi Direktur		